

祝 “お誕生日の夢を叶えようプロジェクト”

今年度より、誕生月の入居者様を対象に、お一人お一人の希望に添った夢を聞き取り、できるだけ実現していくお手伝いをしております。

函館山に景色を観に行きました。



仲の良い方とお寿司を食べに行きました♪



丸井デパートに買い物へ行きました。



函館市国際水産・海洋総合研究センターへ行き、熱帯魚と屋上の展望台で函館湾を見渡しました。



大好きなソフトクリームを食べに行きました!!



お寿司を注文してもらいました。



ケーキを購入してもらいました。



仲の良い入居者さんと立待岬にお墓参りに行きました。



～ルール～

- ・叶える期間は対象月のみとなります。
- ・外出時間は3時間程度。
- ・地域は、市内 七飯町 北斗市。
- ・他者と外出したい場合、対象と車に乗れる人数。
- ・行先は希望にて聞き取りした一箇所のみにとなります。

※その他は、都度検討していきます。

入居状況

令和2年9月1日現在

	ケア	特定	合計
男性	16	9	25
女性	37	17	54
合計	53	26	79



鹿が出た!!

センテナリアン畑にて!!



栄養士

中神 志乃

はじめまして。栄養士の中神です。まだ慣れなく、ご迷惑かけることが多いかと思いますが、皆さんのお役に立てるよう頑張りますので、宜しくお願いします。

社会福祉法人 敬聖会
ケアハウス センテナリアン

〒041-0801 TEL(0138)46-8255

函館市桔梗町557番地 FAX(0138)46-8299

URL: <http://www.keiseikai-h.or.jp/cnte/index.html>



随時、入居相談を受け付けております。お気軽にお問合せ下さい。

広報誌

令和2年 9月発行

センテナリアンポスト



我等が住む町(センテナリアンがある桔梗町)

コロナ、コロナで一年が終わりそうですが、今回は話題を変えて我等が住む町「桔梗町」について少し触れてみます。現在の桔梗駅の近辺にキキョウが群生していたため桔梗野と呼ばれていたが、明治4年に桔梗村と命名したことに始まり、亀田村から亀田町、亀田市になり最終的に函館市となった歴史があります。農業が盛んなところで、昔は一帯が農地でしたが、函館市のドーナツ現象によりどんどん宅地化され、市内でも上位の人口を有する町になっています。といってもまだまだ畑や林業試験場等もあり、緑溢れる住みやすい所です。

センテナリアンがある所は、昔、桔梗小学校中ノ沢分校があった場所から更に奥に入った所にあります。今号の表紙に載っている写真のとおり鹿やキツネ、リス等の動物が顔を見せ、色々な鳥がその美声を聞かせてくれます。また丘を登れば、そこは庄司山の麓から函館湾に向かった南向きのなだらかな傾斜となった大規模農場となっており、有名なメーカーのポテトチップスの原料となる馬鈴薯も栽培されています。抜群なロケーションを誇るこの農場に、昨年からワインの本場、フランスはブルゴーニュ地方のワイナリーが日本法人を作り、ワイン用のブドウを栽培し始めました。何年かしたら観光客が押し寄せる名所になるかもしれません。

今年、センテナリアンの玄関横の花畑にキキョウの花が一凛咲きました。キキョウに由来する桔梗町、あちらこちらでキキョウの青い花が見られるようになればいいですね。

施設長 石橋 英二

6月

バスラーメン



新型コロナウイルスの影響により、思うように外出ができない皆様へ少しでも気分転換を図って頂こうと、函館市内を回るバスラーメン屋さんに来ていただきました。



これぞ函館名物!! あったか夫婦の元祖バスラーメン!!
おいしく召し上がりました!

味は、塩 醤油 味噌の中よりお好みを選んで頂きました。おススメは「塩ラーメン」との事で人気No.1でした(〇)/



6月

防火訓練



火災が発生した場合には、初動対応を行う事となります。その際に限られた人員や時間の中で、初期消火、消防機関への通報、入所者の避難誘導等を円滑に行うためには、日頃の消防訓練が大切になります!!
改めて、消火器の使い方についてご指導頂きました。

7月

懇談会喫茶

“One for all, all for one”



外出自粛や面会等皆様には色々とお願ひしておりますが、一人一人が気を付けて行動し、一人が努力すれば皆も気をつけ、自分に返ってきます。今後も感染予防に努めて頂きますよう宜しくお願い致します。

今月号の広報誌より、皆様の玄関ポストにお配り致します。

次回、懇談会は10月の開催を予定しております。ご参加お待ちしております。

函館牛乳移動販売店



パンや総菜も売ってます!!

毎週 土曜日
時間 10:30~
場所 1F 玄関外



9月

センテナリアンフェスティバル



今年度は、夏祭り&長寿を祝う会を合同で行いました。職員によるヒゲダンス、風船ショー、輪投げ、マジックを披露しました。急遽入居者様にも飛び入り参加して頂き、大盛況でした。最後は、理事長による脱出マジック!! 鳩に大変身しました!!





